

## SCANIA incorpora línea de medianos a su portafolio

Scania lanzó al mercado peruano Scania Medianos, una nueva línea de vehículos de alta gama destinados al transporte urbano y regional que ha sido desarrollada con la tecnología y calidad que caracteriza a la marca.

La gama está constituida por 4 modelos Premium, en su totalidad con el mismo nivel de calidad, tecnología y seguridad de los vehículos pesados de Scania. Los modelos vienen con 2 motorizaciones, un motor de

250hp y 1,250Nm de torque para la versión 4x2 y un motor de 310hp con 1,550Nm de torque para las configuraciones 6x2, 6x4 y 8x2.

La principal ventaja de esta línea es el respaldo que la marca sueca ofrece y la alta confiabilidad de sus productos y servicios. Gracias a la calidad de sus componentes y a la tecnología que incorpora, estos vehículos proveen una elevada disponibilidad mecánica lo cual se traduce en mayor

productividad, permitiendo incrementar la rentabilidad de sus clientes.



## COSAPI INMOBILIARIA supera los mil departamentos construidos

La empresa Cosapi Inmobiliaria superó la barrera de los 1,000 departamentos construidos, tanto vendidos como por vender, en proceso de construcción, en planos o por ser diseñados; un logro importante para una empresa con poco tiempo en el mercado.

Como compañía subsidiaria de Cosapi, dedicada al desarrollo y construcción de inmuebles, principalmente destinados a vivienda, logró facturar el año pasado S/ 34.5 millones. Asimismo, invirtió S/ 44.3 millones en la ejecución de sus proyectos y S/ 5.7 millones en la adquisición de nuevos terrenos para futuros proyectos.



## TOTAL anuncia el ingreso de nuevo gerente general en Perú

Total, cuarto grupo energético a nivel mundial, anunció la incorporación de Arnulfo López-Quezada, quien asumirá el cargo de gerente general de TOTAL Perú. López es ingeniero Industrial de profesión, tiene más de 17 años de experiencia en el rubro de Energía, de los cuales 10 han sido dedicados a lubricantes.

Su trayectoria profesional le ha permitido desenvolverse dentro del mercado en América Central, asumiendo cargos como gerente de Distribuidores de TOTAL en Centro América, director de Lubricantes de TOTAL para América Central y director de Negocios de fluidos especiales en Guatemala, Honduras y Costa Rica.



## PRAGMA ARQUITECTOS presentó publicación por sus 36 años

Pragma Arquitectos cumplió 36 años y para honorarlo elaboró el libro materia de su presentación: "Máximos Mínimos – Pragma Arquitectos 36 años" en la sala Jorge Chediek de la Biblioteca Nacional del Perú, en San Borja.

"Los proyectos de arquitectura no son simplemente planos firmados por un arquitecto sino que contienen los criterios de creatividad y pertinencia con el entorno y también con la economía", comentó Ricardo Martín de Rossi, arquitecto fundador del estudio.

"En este contexto de ideas y conceptos

hemos editado un libro que es una historia (cronológica) de nuestro trabajo. No es un catálogo de obras, es una secuencia temporal del quehacer de nuestro estudio", agregó. Viviendas multifamiliares, sedes institucionales y grandes edificios de oficinas pueden dar fe del esfuerzo y dedicación realizado en estos 36 años. "Obras como la sede institucional del Scotiabank, Lima Marina Club, la Torre Orquídeas, la Torre Prado, entre otras seguirán marcando la pauta del desarrollo de la arquitectura en nuestro país", concluyó el especialista.

